

En la universidad: Profesores generados por IA dan clases en Hong Kong

■ Su apariencia, voz y gesticulación son personalizables.

Con un casco de realidad virtual, unos estudiantes de una universidad de Hong Kong viajan a un pabellón en las nubes para seguir una clase de la teoría de juegos explicada por un Albert Einstein creado con inteligencia artificial (IA). La experiencia forma parte de un curso piloto de la U. de Ciencia y Tecnología para probar el uso de “profesores” generados por esta tecnología en auge en el mundo.

El profesor Pan Hui, responsable del proyecto, considera que esta herramienta puede ser de gran ayuda para los centros educativos ante la falta de personal en muchos sectores. “Los profesores generados por IA pueden aportar diversidad (...) e incluso una narración inmersiva”, explicó Hui a la AFP.

En este curso, “Redes sociales para los creativos”, los docentes digitales abordan cuestiones relativas a las tecnologías inmersivas y el impacto de las plataformas digitales. Una vez que se carga el contenido de la formación al programa, este genera automáticamente los profesores, cuya apariencia, voz y gesticulación se personalizan.

Los avatares aparecen en pantallas o cascos de realidad virtual, y el curso es híbrido, porque Hui interviene. Pero la IA, asegura, le ha permitido librarse de sus tareas más “pesadas”.